
令和 5年度 第 10回 理事会議事録   

   
日 時：令和 6 年 1月 10 日（水） 19：00～21:00  

場 所：沖縄商工会議所会館 小会議室（C） 

［出席者］  

理 事：小嶺衛、立津統、末吉恒一郎、久高将臣、神谷喜一、仲宗根美紀、金城良和、 當間智

史、宮里由乃、比嘉俊文、南部路治、当眞祐二、玉城すみれ、武富新太郎、平良雄司 

監 事：仲西孝之、千知岩伸匡 

書 記：新垣龍一 

 

［審議事項］  

・第 1 号議案 入会の承認に関する件…【資料ファイル 1、1-1】 

・第 2 号議案 第 25回沖縄県理学療法学術大会大会長の選任に関する件 

 

議決に加わることの出来る理事数 15名 

出席者理事数          14名 

 

上記のとおり、理事及び監事の出席が確認され、代表理事小嶺衛が議長となって、本理事会は 集

合と Web 会議システムを併用して開催する旨宣言した。  

議長小嶺衛は、参加理事立津統、末吉恒一郎、久高将臣、神谷喜一、仲宗根美紀、比嘉俊文、當

間智史、宮里由乃、玉城すみれ、武富新太郎、金城良和、南部路治、当眞祐二、平良雄司、監事

仲西孝之、千知岩伸匡に対し、Web 会議にて本理事会に出席する旨を説明し、Web 会議システム

により、出席者の映像と音声が即時に他の出席者に伝わり、出席者が一同に会するのと同等に適

時的確な意見表明が互いにできる状態となっている事が確認されて、議案の審議に入った。 

 

［報告事項］  

１．会長  

※月次活動報告  

２．副会長  

※月次活動報告  

３．事務局  

※月次活動報告  

 

４．地域局 

※月次報告書 

 

５．社会職能局  

※月次活動報告  

６．教育学術局  

※月次活動報告  

７. 各種委員会  



第 1 号議案 入会の承認に関する件  

提出日：令和 6 年 1 月 10 日  提出者：上地誠之 

担当局：事務局 担当部：総務部 

議案主題  入会の承認に関する件 【資料ファイル 1、1-1】 

議案内容  

及び  

提出理由 

【入会申請者】計 1件 承認：1件、 否認：0件、保留：0件  

令和 5年度累計：100名（R5.4.1～R5.12.12） 

【会員動向】令和 5年 12月 31日現在 ※連絡不能者含む  

・在会会員数：1,553名、施設所属会員数：1,435名、自宅会員数：118

名、休会：372名 

・会員所属施設数：314施設 

【期間会員動向】令和 5年 12月 1日～令和 5年 12月 31日 

※当協会入力状況から検索  

異動：6名（県内：5名 転入：1名 転出：0名） （うち再申請：0名 否認：0

名）  

休会：1名※休会継続含む  

退会：2名 

復会：0名 

審議内容 1 入会の承認について  

審議結果 全員一致で可決 

可：15名 

否： 0名  

担当局： 事務局 担当部：総務部 

備 考 
 

 

 

第 2号議案 第 25回沖縄県理学療法学術大会 大会長推薦に関する件 

提出日：令和 6年 1月 10日 提出者：末吉恒一郎 

担当局：第 25回沖縄県理学療法学術大会実行委員会 担当部： 

議案主題 第 25回沖縄県理学療法学術大会 大会長推薦にについて   



議案内容 

及び 

提出理由 

 

 沖縄県理学療法学術大会規程において、大会長の選任は「大会長は、正会員の中

から理事会が推薦し、総会の承認を得て選任される。」と規程されている。 

 また、任期については、「2年（但し再任を妨げない。また諸事情による中途退

任を認める。）」とされている。 

 第 25回沖縄県理学療法学術大会は、第 24回大会で実行委員長を務めた安村大拙

会員（那覇市立病院）を推薦したい。大会長の選任についてご検討いただきたい。 

 
 

審議内容 

① 第 25回沖縄県理学療法学術大会 大会長の選任について 

〈 可 ・ 否 〉 

【質疑応答】 

＜小嶺会長＞大会長は実行委員長からの繰り上げ式にしないで推薦式にしては

どうか。 

 

＜末吉副会長＞大会長への推薦方法を理事会で議論すべきか。実行委員長が大

会長を行うメリットとしてシームレスな引継ぎができる。 

 

＜久高事務局長＞実行委員長を務めたという文言を変更し、有力候補がいれば

推薦する。 

 

＜小嶺会長＞第 26回沖縄県理学療法学術大会からの大会長選任は今後審議する  

審議結果 

全員一致で可決 

可：15名 

否： 0名 

担当局： 担当部： 

備 考 

 

 

 

第 3 号議案 読谷村ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾆﾝｸﾞ会議～ｽﾎﾟｰﾂを通じた健康な地域づくり～の名称後援に関する件  

提出日：令和 6 年 1 月 15 日  提出者：上地誠之 

担当局：事務局 担当部：総務部 



議案主題  読谷村コンディショニング会議～スポーツを通じた健康な地域づくり～の名称

後援に関する件 【資料ファイル 2、2-1】 

議案内容  

及び  

提出理由 

読谷村の重点施策である、“スポーツをとおしたむら（ひと）づくりの推進”

の中で、令和 5年度は“スポーツを通じた地域振興の推進”や“スポーツをと

おした関係人口の創出”を挙げている。そのためスポーツコンベンションにお

ける基本的な方針を踏襲しつつ、スポーツだけに限らず、村民の健康づくりに

資する新たな視点として《コンディショニング》を加え、民間団体や本村の関

係機関が連携しつつ取り組むため、今会議では、《コンディショニング》につ

いて、多様な人々が一堂に会し、村民主体の健康づくりにつながる意見交換や

実践講習会の開催し読谷村から沖縄県・全国にコンディショニングの村を発信

していく。 

テーマ：「地域住民の健康長寿や QOL（生活の質の向上）を目指すためにコン

ディショニングとは何か、スポーツと地域健康増進にコンディショニングがど

う役立つか」 

開催日：令和６年３月３日（日）※後日オンデマンド配信 

※後援依頼に関しては、当協会以外には（公財）沖縄県スポーツ協会・（公財)

沖縄県保健医療福祉事業団を始めとする他 7団体にも予定しているようです。 

審議内容 1 名称後援の承認について  

審議結果 全員一致で可決 

可：15名 

否： 0名 

 

  

担当局： 事務局 担当部：総務部 

備 考 
 

 

 

公益社団法人 沖縄県理学療法士協会 

会長 小嶺 衛 

監事 仲西 孝之 

監事 千知岩 伸匡 


